



2_23/24 20.10.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern, liebe Schulgemeinschaft,

gestern feierte unsere Schule erneut ein sehr gelungenes Einsteinfest. Her(t)zlichen Dank Ihnen allen, die durch Kuchenspenden und Hilfen im Hintergrund zum Gelingen beigetragen haben!

Vielen Dank auch an unsere unglaublich engagierten und eifrigen Schüler:innen der 6. Klassen, die unsere Gäste souverän durch das Haus führten.

Ebenfalls ein großes Dankeschön an die Schüler:innen des 12. Jahrgangs, die mit einem perfekt organisierten Eltern-Café zum leiblichen Wohl unserer Besucher:innen beitrugen.

Und natürlich auch „merci beaucoup“ an alle Schüler:innen der verschiedenen Jahrgänge, die in den Fachbereichen und an den Stationen mitgearbeitet haben.

Nach den Ferien geht es im November direkt wieder mit vielen Aktionen intensiv weiter: Klausuren bei unseren „Großen“, dem „Informatik-Biber“, den Zwischennoten (bis 09.11.) im digitalen Klassenbuch, der Mathe-Olympiade, den Wandertagen, dem Lehrkräftesprechtage, der Langen Nacht der Mathematik etc.pp. (Einzelheiten zu den Terminen waren im letzten Newsletter zu lesen und erfolgen auch über die Klassenleitungen Ihres Kindes).

Bitte beachten Sie, dass Ihnen die digitalen Termine des Lehrkräftesprechtages am 14.11. grundsätzlich als Video-Konferenz angeboten werden, es sei denn, Sie wünschen explizit einen Telefontermin.

Und nun wünsche ich Ihnen ganz gemütliche und erholsame Herbsttage, in denen Sie hoffentlich Zeit finden für ein gutes Buch (das heutige Wetter passt perfekt dazu) oder einen schönen Herbstspaziergang (eher nicht heute, aber das Wochenende bietet gute Aussichten) oder was immer Ihnen hilft, die Seele auch mal baumeln zu lassen.

Passen Sie auf sich und Ihre Lieben auf und bleiben Sie gesund.

Her(t)zliche Grüße

Ihre Corinna Wesche

Schulleiterin